## Klaushock DR & STV Hallwil - Fondue in der Waldhütte

Nach diversen Restaurantbesuchen anlässlich des jährlichen Klaushocks beschlossen sich die Vorstände der DR & STV Hallwil heuer wieder mal etwas Spezielles zu machen. Ein Fondueplausch im Wald stand auf dem Programm.

Zu Fuss begaben sich die über 40 Mitglieder beider Vereine in Richtung Aabach und versammelten sich am frühen Freitagabend den 21.11. bei der Waldhütte. Das Feuer knisterte bereits und die Getränke standen bereit, so konnte man in gemütlicher Atmosphäre anstossen und u.a. das vergangene Vereinsjahr Revue passieren lassen.

Bald schon wurde in zwei grossen Kesseln der Käse über der heissen Glut eingeschmelzt. Abgefüllt in Caquelons genossen wir das feine Fondue in der Waldhütte, was für ein Schmaus. Mit Kaffee-Kuchen liessen wir den schönen Abend schliesslich ausklingen. Es war super, ein überaus gelungener Jahresabschluss!